

Artikel vom 31.07.2023

Trimm-Dich-Pfad

## Erweiterung der Poinger Trimm-Dich-Pfads



In der Gemeinderatssitzung am vergangenen Donnerstag wurde unter anderem ein Antrag der FDP-Gemeinderatsfraktion behandelt.

Das Thema dreht sich um die Erweiterung des „Trimm-dich Pfad“ um weitere 3 Geräte. Für diejenigen, die mit dem Begriff „Trimm-dich-Pfad“ nichts anfangen können - hierbei handelt es sich um Fitnessgeräte, die im Freien und für jeden zugänglich aufgebaut sind. Wir haben in Poing vier Standorte. Ein Standort befindet sich zum Beispiel am Sportplatz im Bereich des Soccer Five Platzes und ein weiterer im Bergfeldpark zwischen Augustusring und Renkenweg. Wir stimmten natürlich geschlossen der Erweiterung zu, da der „Trimm-dich-Pfad“ auf unserem damaligen Antrag dann Mitte 2017 eröffnet wurde.

Nachdem die Geräte immer sehr häufig genutzt werden, sind wir von der Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger der Meinung, dass die Investition von ca. 15.000€ eine sehr gute Sache ist und einen echten Mehrwert mit sich bringt. Die entsprechenden Gelder sollten unbedingt in den Haushalt eingeplant werden. Zusätzlich soll die Verwaltung prüfen, welche Geräte es speziell für Menschen mit Handicaps gibt und gegebenenfalls angeschafft werden.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger  
*Martin Pfürmann, Gemeinderat*

